
 
 
 
 

 

 

 

“Sorelle  e  fratelli  tanto  amati,  anch’io  sono  venuto  come  pellegrino  a 
Fatima,  a  questa  «casa»  che Maria  ha  scelto  per  parlare  a  noi  nei  tempi 
moderni. Sono venuto a Fatima per gioire della presenza di Maria e della sua 
materna  protezione.  Sono  venuto  a  Fatima,  perché  verso  questo  luogo 
converge oggi la Chiesa pellegrinante, voluta dal Figlio suo quale strumento 
di evangelizzazione e sacramento di salvezza”. (Benedetto XVI) 

 


